



El Ayuntamiento crea la beca 'Pérez Millán' para investigación audiovisual

El alcalde anuncia un impulso para el análisis de la fotografía documental en el homenaje al impulsor de la Filmoteca ■ Reconocimiento póstumo de instituciones, familiares y amigos

A.B. | SALAMANCA

La sociedad salmantina brindó un homenaje póstumo al impulsor de la Filmoteca de Castilla y León, Juan Antonio Pérez Millán, fallecido el pasado mes de mayo. En la que fue su casa durante décadas, el mundo del cine, la cultura y las tres administraciones que respaldan el proyecto interinstitucional se reunieron para recordar su vida y para anunciar iniciativas que ayudarán a conservar su legado.

El alcalde de la ciudad, Alfonso Fernández Mañueco, fue el primero en anunciar, en colaboración con la Filmoteca, la creación de una beca de investigación audiovisual y de fotografía documental con el nombre de Juan Antonio Pérez Millán para "mantener el recuerdo vinculado a la investigación de la fotografía y el cine, a lo que dedicó gran parte de su vida en Salamanca". Del mismo modo, el presidente de la Diputación, Javier Iglesias, destacó la labor del impulsor de la Filmoteca para conservar y tutelar el archivo fotográfico de la provincia como por ejemplo el de Felipe Torres o los fondos y restauración de piezas de Villarino de los Aires o Villavieja de Yeltes. La Salina prolongará el reconocimiento a Pérez Millán al dedicar un monográfico en la Revista de Estudios Salmantinos a las imágenes de la provincia de Salamanca.

Desde la administración autonómica, la consejera de Cultura, Josefa García Cirac, valoró al "alma" de la Filmoteca como "uno de los grandes personajes de la cultura de Castilla y León" por haberse dedicado "en cuerpo y alma" al sector audiovisual y a su "pasión por el cine". "La labor de Pérez Millán ha convertido la Filmoteca en un centro de referencia en el sector de las ar-



Javier Iglesias, Alfonso Fernández Mañueco, Josefa García Cirac, Maite Conesa y Dolores Morán. | FOTOS: ALMEIDA



Proyección de la película 'Ojos negros' dentro del homenaje a Pérez Millán.

tes audiovisuales de Castilla y León", precisó la consejera.

Junto a los responsables de las administraciones, también subieron al atril a expresar sus recuerdos amigos íntimos de Pérez Millán como el crítico de cine Fernando Lara. Destacó la habilidad del experto por "facilitar la vida a los demás" y trasladar siempre una palabra, reflexión y sentimiento. En el acto estuvieron presentes directores de cine como Gabriel Velázquez y Roberto Lozano y otros que trasladaron sus ánimos como Montxo Armendariz o Chema de la Peña. El vicerrector del VIII Centenario de la Universidad, Mariano Esteban de Vega, recordó cariñosamente las críticas de Pérez Millán y una radicalidad que, a veces, concluía con un: "Bazofia".